
 
Herr Tanneberger teilt mit, dass die Arbeit mit der Leitstelle Norderstedt funktioniert, aber noch 
nicht gut. Im Bereich Rettungsdienst gibt es insofern Schwierigkeiten, als dasss die Einsätze nicht 
zeitnah abgerechnet werden können. Der 1. Stadtrat wird über die Schwierigkeiten mit der 
Leitstelle Norderstedt mit Herrn Grothe  diesbezüglich ein Gespräch führen. 
 
- Kenntnisnahme - 


